
Compte rendu de la   REUNION DU CDASS DU 26/05/2016

La   CAPL a débuté à 14h sous la présidence de Mr ODRU , Madame PAILLASSE  a été nommée
secrétaire adjointe .

Le BUDGET  DE L' ANNEE  s'  élève à 17268€ . Petite info ,pour l' année  2015 , il était d' un
montant de 18177€  donc une nouvelle perte cette année .
 
EN 2016  ,il  va  être proposé des spectacles de  théâtre sur TULLE ,BRIVE et ST ANGEL .En
effet ,,il a été décidé de  ne plus financer de séjour week-end,,

Le  spectacle  de   Noël  aura  lieu   le  07/12/2016  .Il  s'  agira  d'  un   spectacle  de  clown  cette
année :DUO MAGIC CLOWN .Un atelier magie devrait être proposé pour les enfants de plus de 6
ans .Le montant de la subvention alloué à cette activité est identique à celle des années précédentes
soit 9900€ ;

L' aspect  le plus inquiétant de cette réunion   est le nombre de demande  de tickets CESU et d' aide
alimentaire qui ne cessent d' augmenter .En 2015 ,50 tickets CESU ont été délivrés et un dossier d'
aide alimentaire .Nous ne sommes qu' au milieu de l' année et déjà 44 CESU d' urgence ont été
donnés et  un colis alimentaire .Il nous a été demandé de bien indiquer à tous les collègues  qu' il ne
faut pas hésiter à recourir à ces aides en cas de soucis ponctuels .
L assistant de délégation ainsi que Chantal sont là  pour essayer d' apporter une aide à chacun d'
entre nous ,que nous soyons actifs ou retraités .

Ensuite ,nous avons évoqué  le cas de la restauration sur BUGEAT .Les  collègues de la CGT nous
ont exposé le problème des agents en poste (au nombre de 3)  qui ne souhaitent plus aller manger au
restaurant avec lequel il avait été signé une convention collective .Plus personne n' a mangé là-bas
depuis 2013 .Après avoir entendu leurs explications ,nous avons décider à l' unanimité de demander
à Paris de rompre cet accord et de leur permettre de bénéficier des tickets restaurant .Il est bien
évident  que cette décision a été prise suite à des problèmes particuliers qui nous ont été relatés .La
politique  des  SERVICES  SOCIAUX  étant  de  permettre  d'  avoir  une  solution  de  restauration
collective dés que c' est possible .

SOLIDAIRES ,quant  à  lui,s'  interroge  sur  le  peu de  fréquentation  de  la  restauration  à  BRIVE
(hôpital) ,il a été décidé de rédiger un questionnaire informatique à l' attention de tous les collègues
de  Brive  ,ceci  afin  de  mieux connaître  leurs  attentes  .Nous  espérons  qu'  un  grand nombre  de
personnes  va y  répondre .

Si vous avez d' autres questions ,nous restons à votre disposition pour y répondre .  

Les Élues  F.O   M.C. LONGY  et KARINE CHEVALLEREAU


